



Télécom

Plongée des prix vers les mobiles : VTX annonce 54 % de baisse

En juillet dernier lors de sa présentation annuelle, l'OFCOM comparait les tarifs pratiqués en Suisse avec ceux de l'Union européenne et constatait qu'ils étaient plus avantageux pour les fixes mais plus onéreux vers les mobiles. Les opérateurs mobiles ont entendu le message et viennent de faire un effort qui vaut d'être salué en baissant les prix interopérateurs (prix de gros).

VTX rebondit immédiatement sur cette bonne nouvelle et annonce une baisse jusqu'à 54 % de ses prix vers les appels mobiles suisses. Cette diminution des coûts est très significative pour le consommateur car les appels mobiles nationaux représentent souvent la moitié du montant de la consommation d'un ménage.

Dès le 1^{er} octobre prochain, tous les clients de VTX bénéficieront de ces nouveaux prix, les nouveaux arrivés profiteront même d'une promotion leur accordant la gratuité des appels vers les mobiles jusqu'à la fin de l'année.

L'OFCOM a été entendue, nous assistons à une nouvelle relance de la dynamique de la baisse des tarifs de téléphonie qui était très ralentie depuis quelques années.

A propos du groupe VTX Telecom

Fondé en 1986, le groupe VTX Telecom est un opérateur indépendant d'envergure nationale proposant des services de télécommunications dans les domaines de la téléphonie fixe, mobile et d'Internet. Le groupe est domicilié à Pully près de Lausanne et comprend 12 filiales réparties sur l'ensemble des régions linguistiques de Suisse. VTX Telecom emploie près de 200 collaborateurs et compte 75 000 clients, dont 25 000 entreprises.